

En Aragón **Vota Seguro**

1. Garantizar una sanidad de calidad

Aragón es la región con listas de espera más largas para una intervención quirúrgica no urgente. Incrementaremos la inversión en infraestructuras médicas y aumentaremos la presencia médica en la atención primaria, acortando las listas de espera quirúrgicas y las desigualdades asistenciales en el ámbito rural, todo ello en el marco de la progresiva devolución de competencias en materia sanitaria al Estado.

2. Impulsar infraestructuras que garanticen unas buenas conexiones

Invertiremos en el desarrollo de servicios públicos de calidad y de las infraestructuras necesarias para la vertebración nacional, como la mejora de la A-25 y de la A-40, el Corredor Cantábrico y la Travesía Central del Pirineo (TCP) frente al constante boicot de separatistas vascos y catalanes, combatiendo las desigualdades generadas por el sistema autonómico.

3. Protección de los trabajadores y familias frente a la subida de precios

Promoveremos un empleo estable, duradero y de calidad reduciendo drásticamente las cargas y la regulación abusiva a las empresas que contraten trabajadores de España de manera indefinida, favoreciendo el relevo generacional. Estableceremos la prioridad nacional en el acceso a ayudas y bonificaciones sociales para paliar los efectos de la crisis económica y la inflación.

4. Revertir la despoblación asegurando un futuro a los jóvenes en nuestra tierra

Reivindicamos el derecho a permanecer, defendiendo el derecho de los jóvenes a desarrollarse en su tierra natal. Estableceremos la despoblación como criterio de reparto prioritario de los fondos de las Diputaciones e impulsaremos incentivos fiscales a familias y trabajadores que quieran instalarse en nuestras localidades, promoviendo políticas de retención del talento joven y el emprendimiento local.

5. Rebaja radical de los impuestos y reducción drástica del gasto político ineficaz

Eliminaremos todas aquellas leyes autonómicas que sólo añaden burocracia y gasto superfluo para así bajar impuestos drásticamente y aliviar a las familias, empresas y autónomos. Cerraremos los organismos superfluos del sector público instrumental y todos aquellos entes que realicen funciones duplicadas o inútiles como el Instituto Aragonés de la Mujer y el Observatorio Aragonés de Violencia sobre la Mujer.

6. Recuperar la calidad de la educación y el reconocimiento al profesorado

Aumentaremos la inversión en infraestructuras educativas, mejoraremos la calidad de la educación universitaria y la formación profesional ampliando la FP Dual y crearemos un Centro Formativo Especial para el mundo rural. Garantizaremos la libertad educativa y lingüística sin intromisiones ideológicas, desalojando a los activistas de las aulas, todo ello en el marco de la progresiva devolución de competencias en materia educativa al Estado.

7. Defensa de nuestro campo, sus tradiciones y productos frente al ecologismo radical

Apoyaremos a nuestra industria agroalimentaria y la producción de las pequeñas y medianas empresas de carácter asociativo y familiar frente a la estigmatización del hombre del campo y promoveremos líneas de ayudas específicas para compensar el incremento de los costes y modernizar los seguros agrarios. Defenderemos sin complejos la caza y la tauromaquia y promocionaremos nuestro producto nacional y la economía de los valles pirenaicos.

8. Luchar contra la ocupación ilegal y la inseguridad en nuestros barrios

Reforzaremos las dotaciones de Guardia Civil y Policía y promoveremos la elaboración de protocolos de actuación para las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, eliminaremos las ayudas públicas que generan un efecto llamada a la inmigración ilegal y llevaremos a cabo todas las modificaciones legales necesarias para que los inmuebles ocupados ilegalmente sean recuperados inmediatamente.

9. Combatir la expansión separatista y derogar las leyes radicales del gobierno

Derogaremos las leyes de género y de memoria histórica; así como todas las leyes autonómicas superfluas que suponen duplicidades como la

cooperación aragonesa al desarrollo y la acción exterior ejercida por Aragón. Derogaremos la Ley de Lenguas y los correspondientes institutos del catalán y del aragonés que enfrentan y dividen a los españoles.

10. Promover la riqueza y diversidad de nuestras provincias, defendiendo nuestro patrimonio histórico y cultural

En VOX reivindicamos las provincias, sus diputaciones y municipios frente a la homogeneización provocada por el centralismo autonomista. Protegeremos los festejos, oficios, monumentos y costumbres arraigadas en nuestra región e invertiremos en la conservación del patrimonio histórico y artístico como garante de la identidad nacional y motor económico y turístico. Además, defenderemos las instituciones seculares propias de Huesca, Teruel y Zaragoza.

11. Conservar y cuidar nuestro patrimonio natural frente a la implantación descontrolada de macro parques eólicos y solares

Protegeremos nuestro patrimonio natural, en especial el que se halle abandonado o en mal estado e impulsaremos un plan especial de limpieza, conservación y repoblación de nuestros montes. Aseguraremos las obras de regulación hidráulica necesarias para garantizar los regadíos en las próximas décadas y protegeremos los modos de vida de la población y nuestros paisajes frente a la expansión descontrolada de macro parques eólicos y solares.

12. Poner a la familia en el centro de todas las políticas públicas

Frente a la falta de apoyo económico e institucional y de los ataques progres, incorporaremos la perspectiva de familia en la aprobación de toda norma y en la acción pública de todas las administraciones con capacidad presupuestaria, especialmente en materia de educación, sanidad, vivienda y transporte. Además, promoveremos medidas para impulsar la natalidad y combatir la brecha maternal.



www.votaseguro.es

VOX

Alejandro Nolasco
Candidato al
Gobierno de Aragón

En Aragón Vota Seguro

